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Ortsteilrat Tiefthal Erfurt, 20.05.2021 

OR TIE/004/2021  
 

 

Niederschrift 

der Sitzung des Ortsteilrates Tiefthal am 06.05.2021 

 

 

Sitzungsort: 

 

Bürgerhaus, An den Linden 8, 99090 

Erfurt-Tiefthal  

Beginn:  

 

18:50 Uhr 

Ende: 

 

20:00 Uhr 

Anwesende Mitglieder des Ortsteilrates: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Abwesende Mitglieder des Ortsteilrates: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Sitzungsleiter/in: Herr Teubner 

Schriftführer/in: Frau Angermann 

 

 

Tagesordnung: 

 

 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung durch den Ortsteilbürgermeister  

   

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

18.03.2021 

 

   

 4. Einwohnerfragestunde  

   

 5. Ortsteilbezogene Themen  

   

 5.1. Sachstandsinformation Ausbau Vereinsheim  

   

 6. Behandlung von dringlichen Entscheidungsvorlagen OR  
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 7. Informationen  
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 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung durch den Ortsteilbürgermeister  

   

Ortsteilbürgermeister Herr Teubner eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungs- und frist-

gemäße Ladung der Mitglieder des Ortsteilrates sowie die Beschlussfähigkeit fest. Herr 

Teubner begrüßt als Gast den Vorsitzenden des Fördervereins Tiefthal e.V. 

 

 

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

Die Tagesordnung ist mit der Einladung bekannt gegeben worden. Anträge auf Änderung 

werden nicht gestellt. Die Tagesordnung wird einstimmig bestätigt. Es wird nach dieser 

verfahren. 

 

 

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

18.03.2021 

 

   

Die Niederschrift der vorangegangenen Sitzung ist mit der Einladung versandt worden. 

Anträge auf Änderung werden nicht gestellt. Die Niederschrift wird einstimmig bestätigt. 

Im Rahmen der Protokollkontrolle gibt Herr Teubner folgende Informationen weiter: 

- Die Sanierung der Bankette entlang der Ortsverbindungsstraße nach Kühnhausen wird ab 

19. KW fortgesetzt. 

- für den 11.05. ist er gemeinsam mit weiteren Ortsteilbürgermeistern zu einem Gespräch 

beim OB eingeladen worden. Leider kann er nicht daran teilnehmen, da er nicht in Erfurt 

ist. Hintergrund dieser Einladung war ein Schreiben an den OB, in welchem sich die Orts-

teilbürgermeister über die mangelnde Kommunikation einiger Fachbereiche der Stadtver-

waltung mit ihnen beschwert haben. 

- Herr Teubner informiert über den Inhalt des Antwortschreibens des Amtsleiters des Tief-

bau- und Verkehrsamtes bezüglich Kanal- und Straßenbau.  Die Maßnahme An der Leite war 

zunächst im Entwurf erneut gestrichen worden. Nach Intervention des Tiefbauamtes wurde 

die Maßnahme wieder aufgenommen. Entscheidend ist  aber die Beschlussfassung im 

Stadtrat. In diesem Zusammenhang bittet Herr Teubner die Mitarbeiterin der Stadtverwal-

tung den aktuellen Stand der Planungen für den Elxleber Weg zu erfragen. Ihm ist beson-

ders wichtig, dass die Vorplanung im Zusammenhang mit der Sanierung des Vereinshei-

mes und der geplanten Wohnbebauung hinter dem Kindergarten zeitnah mit dem Ortsteil-

rat besprochen wird. 

- Die Löschgruppe Tiefthal hat informiert, dass das für Tiefthal vorgesehene neue Fahrzeug 

kommt.  

 

bestätigt Ja 6  Nein keine  Enthaltung keine   
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 4. Einwohnerfragestunde  

   

Es sind keine weiteren Einwohner zur Sitzung anwesend. Die Einwohnerfragestunde ent-

fällt. 

 

 

 5. Ortsteilbezogene Themen  

   

 

 5.1. Sachstandsinformation Ausbau Vereinsheim  

   

Herr Teubner übergibt das Wort an den Vorsitzenden des Fördervereins und bittet um ei-

nen Sachstandsbericht bezüglich Sanierung Vereinsheim. Ein Architekt ist beauftragt, die 

Aufteilung des Innenbereiches zu erarbeiten. Nächste Schritte sind dann die Entkernung 

des Gebäudes und das Neuverlegen von Leitungen. Die Kosten für die gesamte Baumaß-

nahme werden auf rund 10.000 EUR geschätzt. Einige Anschaffungen von Ausstattungen 

und Material konnten bereits erledigt werden, auch mit finanzieller Unterstützung durch 

den Ortsteilrat. Auf den Aufruf zur Unterstützung an die Tiefthaler Bürger gab es 6 Mel-

dungen, die das Vorhaben mit Spenden und Material unterstützen möchten. Weitere 

Sponsorengespräche sollen geführt werden. Wichtig für ihn ist eine gute Vorbereitung der 

Arbeitseinsätze hinsichtlich des Einsatzes von Arbeitskräften. Die Abrissarbeiten sollen 

überwiegend durch den Kirmesverein und den Micky Maus Club abgesichert werden.  

Abschließend berichtet er, dass 16 neue Mitglieder gewonnen werden konnten und die 

Mitgliederzahl so auf 35 angewachsen ist. Bedauerlich ist, dass ausgerechnet zum 30. Be-

stehen des Vereins keine Kirmes stattfinden kann. So wurde wenigstens der Maibaum auf-

gestellt. 

Herr Teubner dankt für die Ausführungen. Seitens des Ortsteilrates gibt es keine weiteren 

Fragen zum Ausbau des Vereinshauses. Es wird der Hinweis gegeben, dass man auf dem 

Bolzplatz die Tore umstellen sollte, da der Ball öfter im Privatgrundstück landet. 

 

 

 6. Behandlung von dringlichen Entscheidungsvorlagen OR  

   

Es liegen keine dringlichen Entscheidungsvorlagen für den Ortsteilrat vor. Es wird darüber 

informiert, dass die bereitgestellten finanziellen Mittel für die Gratulationen bis ein-

schließlich Juni ausgereicht haben. Für die nächste Sitzung wird der entsprechende Be-

schluss für eine Erhöhung vorbereitet. 

 

 

 7. Informationen  

   

- Herr Teubner informiert, dass die eingereichten Vorschläge zur Auszeichnung im Ehren-

amt aufgenommen worden sind. Die Entscheidung, wer ausgezeichnet wird, trifft der Eh-

renamtsbeirat. 

- In der letzten Sitzung war darüber informiert worden, dass es einen neuen KOBB für 

Tiefthal geben wird. Es wird darum gebeten, ihn zur nächsten Sitzung einzuladen. 
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- Es wird darüber informiert, dass im Laufe des Jahres verschiedene Landschaftspflegear-

beiten erfolgen werden. Buschwerk wird beseitigt, Streuobstwiesen wieder hergestellt. 

Eine wesentliche Rolle spielt die Beweidung der vorgesehenen Flächen durch die Schafe. Es 

wird vorgeschlagen, einen Text zur Veröffentlichung in der Zeitung bzw. auf der Internet-

seite des Ortsteiles zu verfassen. 

- Wenn die Möglichkeit besteht, bittet Herr Teubner darum, dass er bei Ortsterminen durch 

ein Mitglied des Ortsteilrates begleitet wird. So gibt es keinen Informationsverlust, falls er 

bei weiteren Terminen verhindert ist. 

 

 

 

 

 

gez. Teubner gez. Angermann 

Ortsteilbürgermeister Schriftführerin 
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